
 
 

1. Dentro dessas discussões de privatização da agua, e a grande falta de políticas 
públicas ambientais, como o grupo visualiza o futuro dos recurcos hidrográficos no 
Brasil 

2. Ainda quanto a privatização dos recursos hidrícos, é sabido que, atualmente, países 
da Europa com Paris e Berlim, que já haviam privatizado seus recursos hidrícos 
(saneamento etc), passaram a reestatizar esse setor. Por que há tanto interesse 
privado neste setor, além do que conhecemos, e quais os impactos sociais e 
ambientais da privatização dos recursos hidrícos? 

3. Como vocês visualizam, diante do cenário da pandemia do COVID-19, os 
agravamentos sobre as temáticas ambientais abordadas mediante diferenças 
sociodemográficas do Brasil, em especial de cidades menores? 


